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学生委員会内で、総代会について
学び、考えました！

印刷して職員・学生
皆さんでご覧ください！

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい活動があれば、
右記の連絡先まで是非お願いします！

情報発信担当 平澤卓磨
hirasawa.tk@fc.univcoop.or.jp

大阪兵庫和歌山エリア
学生事務局
[ 森田崇裕 ]

総代会の開催意義についてや自分たちがどのような総代会を目指し
ていくかについてを学生委員会内で確認し、総代会に向けて自分たち
ができることを考えました。

[ 機関運営]

活動概要

POINT.1

日時：2019/3/15 10:00~12:00
場所：BIG MAMA
内容：今までの大学生協に関する学びの振り返り、
総代会について、総代会の運営について、今後の
総代会に向けた活動について

「総代会の運営について」の時間の中で、
総代の立場になって、参加してみたい総代会
と参加したくない総代会についてグループ
ワークにて考え、各班で話し合った内容を全
体共有しました。その後の「今後の総代会に
向けた活動について」の時間では、前の時間
のワークの結果を踏まえて、当日運営班、議
案書ダイジェスト作成班、事前/当日企画班
の各班で今後どのように活動していくかを再
確認しました。

全体で総代会への共通認識を持った上で、
具体的な活動のことを考えられていて◎で
す！

総代会に向けて共通認識を！

TOYAMA ISHIKAWA FUKUI SHIGA KYOTO NARA OSAKA HYOGO WAKAYAMA

POINT.2

約1週間後に新生活入門セミナー、約2週間
後に新入生歓迎パーティーが控えている中で
の総代会学習会の開催でした。この時期に開
催した意図として、残っている新学期活動の
中で新入生に対して総代会を説明できるよう
にということでした。

新学期活動とつなげて総代会に向けての取
り組みを考えている点が素晴らしいです！！

新学期時期での学習会開催

新学期活動内で配布された
総代会のチラシ


